

Falleció Edwin Walters, pionero de las Series Nacionales de béisbol



La Habana, 25 abr (JIT) Edwin Walters, uno de los grandes peloteros de las primeras series nacionales cubanas de béisbol, falleció a los 83 años en la provincia de Matanzas.

Walters se desempeñó durante varios años en la Liga de Pedro Betancourt, en la que conquistó la triple corona de bateo en la temporada de 1958.

Debido sus excelentes resultados en este torneo, los Piratas de Pittsburgh expresaron interés por contratarlo pero él declinó la oferta.

Una vez desintegrada la Liga de Pedro Betancourt, en 1961 , se integró a la Liga de Quivicán con el equipo de la Rayonitro, que ganó el campeonato.

Participó en 1962 en la primera Serie Nacional con Occidentales, que fue el equipo campeón.

Walters resultó el primer líder de bateo de las Series Nacionales al compilar 367 (79-29). Por sus resultados en esa campaña participa con el equipo Cuba en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Kingston.

Dos años después, en 1964, queda nuevamente entre los mejores bateadores del país, y en 1966 termina como campeón en jonrones (7) en la VI Serie Nacional.

Integró el mítico Henequeneros de los Tres Mosqueteros. Se retiró del béisbol activo en 1971.

Como entrenador tuvo excelentes resultados y participó en la conquista de cuatro títulos de los equipos matanceros.

Dice adiós uno de los grandes en la historia del beisbol cubano.

SU LABOR EN SERIES NACIONALES Y SELECTIVAS

SERIES	CB	VB	C	H	AVE	2B	3B	HR	SLU
10	1713	1505	179	407	270	66	14	27	387

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/160758-fallecio-edwin-walters-pionero-de-las-series-nacionales-de-beisbol>



Radio Habana Cuba